

## Retour de la manifestation à Cayenne du 28 mars 2017



Le cortège est parti vers 9h30 pour arriver 2h plus tard devant la Préfecture après avoir traversé le centre ville. Le code vestimentaire était au noir, sauf pour les Amérindiens qui étaient en rouge. Quelques banderoles syndicales (les enseignants), des drapeaux, celui de la Guyane mais aussi du Brésil et d'Haïti notamment. La section LDH de Cayenne était présente juste derrière la délégation des Amérindiens. La manifestation s'est passée dans le calme avec des slogans comme « nou pa lé sa », « nou bon ké sa » ou encore « libérez la Guyane » et des chansons pour se terminer devant la préfecture avec une dizaine d'interventions de collectifs et syndicats perchés sur un camion.

Cayenne, le 28/03/2017

**Ligue des droits de l'Homme - Section de Cayenne  
Maison des Associations**

**Angle avenue Léopold Heder rue François Arago - 97300 CAYENNE**

**Courriel : [ldh.cayenne@yahoo.fr](mailto:ldh.cayenne@yahoo.fr)**

138, rue Marcadet 75018 PARIS Tél. : 01 56 55 51 00 Fax : 01 42 55 51 21

**Courriel : [ldh@ldh-france.org](mailto:ldh@ldh-france.org) Site : [www.ldh-france.org](http://www.ldh-france.org)**